

**BREVE****Piden ética**

Enrique Inzunza, senador de Morena, hizo “un llamado a las ministras y ministros, a que honren la ética de la responsabilidad. Todos los actores públicos tenemos que actuar con republicanismo, con sentido de Estado, y tenemos que honrar lo que juramos a la hora de iniciar en

estos encargos, cumplir y hacer la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos”.

El morenista afirmó que “yo esperaré que las señoras y los señores ministros hagan uso de la ética de la responsabilidad, que es la ética que nos corresponde honrar a todos los funcionarios”.

— *Leticia Robles de la Rosa*